

Trescientos imitadores de Elvis o de Michael Jackson

| ACTUALIZADO 28.05.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Más de 300 personas participaron ayer en Granada un *flash mob* con el que han conmemorado a Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers con una coreografía improvisada en un instituto que ha contagiado a la mayoría de la comunidad educativa



Los temas más míticos de estos artistas han animado la actividad, que se ha desarrollado en el IES Zaidín Vergeles, en donde un grupo de 75 alumnos de la Facultad de Ciencias de la Actividad Rítmica y del Deporte de la Universidad de Granada han tratado de pasar desapercibidos camuflándose entre el resto de alumnos del instituto, explicó la organizadora del acto, Belén de Rueda.

Entonces, los universitarios han comenzado a bailar la música, de unos ocho minutos, para tratar de contagiar al resto de integrantes del centro, quienes estaban "sorprendidos por lo que presenciaban aunque después de han unido al acto", señaló De Rueda.

De hecho, la actividad ha sido exitosa hasta el punto de que la canción compuesta para la ocasión ha tenido que ser repetida en varias ocasiones hasta completar el tiempo que duraba el recreo, media hora. En el baile han participado los universitarios, a los que se han unido alumnos de Bachillerato, Secundaria y Ciclos Formativos así como profesores e incluso trabajadores del centro como limpiadoras o personal administrativo.

La coreografía forma parte de una práctica de la asignatura de Fundamentos de las Habilidades Rítmicas, con la que se pretende trabajar "en competencias con el alumnado" y cuyo objetivo que persigue es "aprender a diseñar y realizar una experiencia artística fuera de la Facultad, como proyecto creativo del trabajo autónomo", señaló De Rueda.

El *flash mob* es un acto organizado en el que un gran grupo de personas se reúne de repente en un lugar público realiza algo inusual, que en este caso ha sido una coreografía llevada a cabo por alumnos universitarios, y se dispersa rápidamente.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

32 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

27 comentarios



Arianna Puello

22 de mayo

En sala EL TREN

23:30hs

¡ Entradas YA a la venta!